

# Lkw im Schnee

2026-01-29 09:14 von Bernhard Wagner

Am 29.01.2026 wurde die FF St. Radegund gegen 9 Uhr zur Hilfe gerufen, weil ein Lkw aufgrund von Schnee von der Mautstraße am Schöckl gerutscht war. Der Lkw hatte keine Ketten montiert. Die Feuerwehrleute zogen den Lkw mittels Seilwinde des TLFA-2000 wieder auf die Straße und der Lkw konnte dann mit Schneeketten seine Fahrt fortsetzen.

Kurz nach 12 Uhr gab es dann erneut Sirenenalarm. Derselbe Lkw war am Weg vom Schöckl herunter beim Versuch, einem Schneepflug auszuweichen, nochmals hängen geblieben. Wieder wurde er mit der Seilwinde auf die Straße gezogen und schließlich hinunterbegleitet.

